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 UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS” 
FACULTAD DE INGENIERÍA 

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 
CONSEJO DE CARRERA 

 
Acta 026 

02 de Noviembre de 2010 
 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 9:30 a. m. 

 
 
Asistentes: 
 
Profesor  Julio Barón    Presidente del Consejo de Carrera 
Profesor Juan Carlos Hurtado  Representante ciencias básicas 
Profesor Carlos Reina   Representante Humanidades 
Profesor Oswaldo Romero  Representante áreas básicas de Ingeniería 
Ing. Susana Méndez   Asistente 

 
ORDEN  DEL DÍA 

 
1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 
1.2. Lectura acta anterior 
 
2. ESTUDIANTES 
3. PROFESORES 
4. VARIOS 

DESARROLLO 

 
1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 
   Se verificó el quórum. 
 1.2  Lectura acta anterior 

 Se hizo lectura del acta No. 025 de 2010 y se aprobó 
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2. ESTUDIANTES 
2.1 CORRESPONDENCIA 
 
Se da lectura a la carta remitida por el  estudiante jorge Ignacio Giraldo con cód: 20002020116, 
en la que solicita una prorroga de seis meses para la sustentación del trabajo de grado titulado 
“Metodología de diseño de objetos de aprendizaje de nano tecnología”, ya que por diversas 
razones no ha podido concluir su trabajo. 
R/ El consejo aprueba la solicitud. 
 
2.2 Proyectos y anteproyectos 
 
 

Código Nombre Titulo Director Revisores 
20021020162 José Alejandro 

García Bello 
Desarrollo de un prototipo, bajo 
ambiente WEB, de seguimiento 
de cobranzas basado en los 
decretos 410 de 1971, 1400 y 
2019 de 1970 para le empresa 
Gestión GLOBAL ACG Ltda. (AP-P) 

Interno: 
Ernesto 
Gómez Vargas 
Externo: Juan 
Pablo Sánchez 
Castellanos 

Abel Antonio 
Navarrete 
 
Oswaldo 
Romero 
Ratificación 

20012020119 
 
 
20022020102 

Jorge Alexander 
Fajardo Leal 
 
Jairo Alexander 
Pineda Castillo 

Consultoria para ecopolis SAS 
mediante el modelo de 
optimización de infraestructura 
de Microsoft (IOM) (AP-G) 

Beatriz Elisa 
Jaramillo 

Abel Antonio 
Navarrete 
 
Julio Florez 

20031020051 
 
 
20031020086 

Ricardo Pérez 
Díaz 
 
Andrei Benítez 
Suárez 

Desarrollo de un prototipo para la 
gestión del proceso en concursos 
públicos para la vinculación de 
docentes de la Universidad 
Distrital Francisco José de Caldas 
(PG) 

Julio Barón 
Velandia 

Carlos Dávila 
 
José David 
Álvarez 

20031020056 José Alejandro 
Alvarado 
Rodríguez 

Elaboración de programas 
estándar de auditoria de Sistemas 
para la firma JAHV McGregor S.A. 
basados en el estándar 
internacional ISO/IEC 27001:2005 
– Sistemas de Gestión de 
Seguridad de la información (PF-
P)  

Interno: 
Joaquín Javier 
Meza 
 
Externo: Gloria 
Liliana 
Martínez 

José David 
Álvarez 
 
John Parra 
 
 

20042020116 
 
 
 
20051020013 

Helvert 
Giovanny 
Wiesner  
 
Sergio Alejandro 
Bayona Becerra 

Desarrollo de un prototipo 
informático para la autenticidad 
de contenidos mediante firmas 
digitales de plataformas LCMS 
(AP-G)  

Paulo Alonso 
Gaona 

Zulima Ortiz 
 
Alberto Acosta 
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Código Nombre Titulo Director Revisores 
20002020102 
 
 
20002020104 
 

Fabián Andrés 
Ramírez Sierra 
 
Ricardo Andrés 
Rodríguez 

Análisis, diseño y desarrollo de 
gestión de seguridad, de gestión 
de eventos y de interfaz 
administrativa con su respectivo 
modelado de datos, del aplicativo 
“SEMS” para la compañía EXSIS 
Software soluciones Ltda” (AP-P) 

Interno: 
Joaquín Javier 
Meza 
 
Externo: 
Miguel Ángel 
Jiménez 

Sandro Bolaños 
 
Oswaldo 
Romero 

                                   
 
3. PROFESORES 
3.1 CORRESPONDENCIA 
 
Se da lectura a la carta remitida por la profesora Gloria Inés Neira,  en  la que solicita aval por 
parte del Consejo de carrera, para tramitar el apoyo económico ante Consejo de Facultad, con el 
fin de  participar   en el IX Encuentro Nacional de educación matemática y estadística con la 
ponencia “Algunas dificultades detectadas en la transición del álgebra al cálculo diferencial” que 
se desarrollara los días 18 y 19 de Noviembre. 
R/ El consejo de carrera avala la solicitud y decide remitirla a Consejo de Facultad 
 
Se da lectura a la carta remitida por la profesora Beatriz Jaramillo, en la que presenta la 
propuesta de trabajo para el disfrute del año sabático a partir del primer semestre de 2011. 
R/ El consejo da lectura a la propuesta y decide remitirla a Consejo de Facultad. 

 

Siendo las 10:30  a. m. se da por terminada la sesión 
 
 
 
 

JULIO BARÓN VELANDIA             SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente           Secretaria 


